



(福) 聖母福祉会 藤枝聖マリア保育園

2021年9月17日

給食室



日中は汗ばむような日もありますが、少しずつ秋の訪れを感じます。秋の気配とともに、子ども達はより一層のびのびと体を動かしているように感じます。気温の変化に体調を崩しやすい時期でもあります。引き続き水分補給と休息に心がけましょう。

## 食育講座を行いました！



8月にマリア組さんで、食育講座を行いました。甘い飲料の中にはたくさん砂糖が含まれていることを分かり易く、楽しく学びました。興味津々で集中して聞いてくれたマリア組さん。とってもかわいかったです。

## サンプルケースについて

エントランス入り口に設置されていたサンプルケースですが、ホームページリニューアルに伴い、撤去しました。実物を見ていただくことは出来なくなりましたが、お迎えに来られないご家族や、夏場や遅番の時間帯で見られなかった方にもホームページでご覧いただけるようになりました。都合により掲載が遅れることもあります。また、食材納品等の理由で献立内容が変更になっている場合もありますが、ご理解ください。

引き続き、給食サンプル提示を楽しみにして下さると嬉しいです！



## 防災の日



保育園には、災害への備えとして防災食があります。

9月1日の防災の日には、以上児クラスは防災用ごはん、給食のカレーをかけて食べました。おやつや水の備蓄もしています。ご家庭でも防災グッズの点検をしておくといいですね。